
令和２年度北海道公立学校事務長会第３回理事研究協議会（書面開催） 

 

 令和２年度第３回目の理事研究協議会は、新型コロナウイルス感染症の影響を鑑み検討した結

果、各支部の理事１５名及び本部役員による書面開催となりました。 

 

○開催方法 

１ 理事（支部長）への資料メール送信      令和３年４月２７日（火） 

２ 理事（支部長）からの承認書提出締切     令和３年５月１１日（火） 

 

○議  事 

 第１号議案 令和２年度事業報告 

 （１）令和２年度会務報告 

 （２）令和２年度総務部事業報告 

 （３）令和２年度調査研究部事業報告 

 第２号議案 令和２年度会計決算報告、監査報告 

 第３号議案 令和３年度事業計画（案） 

 （１）令和３年度総務部事業計画案 

 （２）令和３年度調査研究部事業計画案 

 第４号議案 令和３年度予算（案） 

 第５号議案 令和３年度役員候補者（案） 

 第６号議案 令和４年度文教施策要望 

 第７号議案 第３８回北海道公立学校事務長研究協議会の開催について 

 第８号議案 第４６回全国公立学校事務長会研究協議会・総会の開催について 

 

○各理事（支部）からの意見等 

・すべての支部から承認 

・意見等 

 １ 札幌市立支部 

   校名変更について 

  （事務局より：校名記載誤りがあり、今後は間違いを起こさぬよう努めてまいります。） 

 ２ 石狩支部 

    説明要旨がついていたら良かった。 

  ３ 胆振支部 

    事務長会胆振支部で現在 zoomによる会議開催を検討しています。無料の場合４０分が上限 

  ですので、２回、３回に分割しなければなりません。事務職員協会等の会議もできない状況に 

  あるため、活動を支えるため、協議して有料の契約ができないでしょうか？ 本部の契約分を 

  支部、事務職員協会、事務職員協会各部活動等に利用できれば幸いです。 

  （事務局より：支部長及び会員の皆様からいただいたご意見やご要望については、今後も本部 

  役員会、理事研究協議会で調整を図り、本会の運営等に反映できるよう努めますので、ご理解 

  とご協力をお願いいたします。） 

 


